
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

                                                                                                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

                                                                                                                                                                    

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

                  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

 
 

 

 

◎司会        ＳＡＡ・親睦委員 林田 敏誠 

 

◎開会点鐘            会長 峯岸  忠 

 

◎ロータリーソング「奉仕の理想」 演奏 

   

◎会務報告             会長 峯岸  忠 

 
今日の例会を持ちまして、本年度前半期を終了するこ 

とになりますが、未だ新型コロナ感染禍は続いていま 

す。会員の皆様ご健康にはくれぐれご留意ください｡ 

本日は年次総会に於いて次年度クラブ役員・理事の選任 

が予定されております。ご審議の程宜しくお願いいたし 

ます。 

 

◎幹事報告              幹事 守田 亨 

本日は特に御座いません。 

 

【 委員会報告 】 

◎出席報告      出席奨励委員会 田﨑 博実 

会員総数                29名 

出席義務免除者           8名 

 

出席者数 出席義務者           16名 

出席免除者        4名                                     

計                20名 

出席率    20/29  = ８０．００％  

 

 

 

 

 

 

◎ニコニコＢＯＸ  ＳＡＡ・親睦委員 初野 有人 
峯岸  忠 年次総会よろしくお願いします。 

      前期最後の例会です。 

      お誕生日の皆様おめでとうございます。 

 守田  亨 来年は良い年になりますように 

       お誕生日の皆様おめでとうございます 

 林田 敏誠 皆様、今年はありがとうございました 

 遠藤 二郎 コロナ禍の一年間、の無事に感謝して 

 入沢 修自 一年が短かった。 

       どうにか歳がこせそうです。 

 伊澤ケイ子 大事な一年でした。 

       来年は楽しい年になりますように！ 

米津 正五 本年はお世話になりました。 

      来年もよろしくお願いします。 

菊池  敏 今年最後の例会 ご苦労様でした 

杉山 真一 年次総会、宜しくお願い致します。 

大槻 一夫 年内最後の例会です。 

      皆様良いお年をお迎え下さい。 

福岡  均 年末最後がクリスマス例会。 

      2021年新年が良き年になりますとうに！ 

足立潤三郎 クリスマス、最終例会を記念して     

田﨑 博実 今年最後の例会です。 

三田みよ子 お久しぶりです。 

萩生田政由 クリスマス例会を祝して 

 伊藤 綾乃 本年もお世話になりありがとうございま

した。 

 関岡 俊二 今年最終例会ですね。 

       来年もよろしく。 

 初野 有人 寒くなりました。        

本日の合計￥３４，０００（累計￥３２４，５００） 
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【 年次総会 】 

司会    幹事 守田  亨 

開会              会長 峯岸  忠 

これより次年度役員・理事の選任を行います。ご審議願

います。 

 

次年度役員理事の選任    

          指名委員会委員長 田﨑 博実 

 

  会長     杉山真一（前年度選任済み） 

  幹事     初野有人 

  会長エレクト 堤 香苗 

  パスト会長  峰岸 忠 

  副会長    小泉 博 

  ＳＡＡ    林田敏誠 

  会計     伊藤綾乃 

理事     大槻一夫 

理事     伊沢ケイ子 

 

◎異議なく満場一致にて信任されました。 

 

   

挨拶           次年度会長 杉山 真一 

皆様ご存知のとおり、杉山次年度会長は、まだ少々 

会話が不自由ですので、私、初野が代理にてご挨拶申し 

上げます。 

本日はご承認戴きまして誠に有難う御座いました。 

年明けには杉山氏も完治するものと期待しております。 

次年度役員一同、皆様の御支援、ご協力を賜わります様 

御願い申し上げご挨拶と致します。 

（会長代理挨拶 次年度幹事 初野有人） 

 

閉会              会長 峯岸  忠 

 

 

  

 

 

 

 

◎１１・１２月お誕生日お祝い 

１１月入沢修自会員・石井富士男会員・小泉博会員 

米津正五会員 

１２月伊藤綾乃会員・村山高史様 

 

 
  

 

 

 
 

新型コロナ感染予防対策の一環として、 

恒例のクリスマス会は中止となりましたが京プラ多摩

特選の美味しいデザートが用意されました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

（萩生田副会長の甘辛二刀流の証拠写真） 

               

◎閉会点鐘        会長 峯岸  忠  

                 

      （今週の担当 遠藤二郎   ）                                         


